



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Al día

10/08/2022

LEGISLATIVO



Urge Macarena Chávez a reactivar el Registro Nacional de Cáncer

La diputada Macarena Chávez Flores (PRD) hizo un llamado a reactivar el Registro Nacional de Cáncer, para atender de manera oportuna esta enfermedad y salvar más vidas.

Señaló que la desaparición de este registro fue un duro golpe a la lucha contra el cáncer en México, por lo que es urgente reactivarlo para conocer los números y el impacto que el padecimiento representa para el país.

<https://edomexaldia.com/urge-macarena-chavez-a-reactivar-el-registro-nacional-de-cancer/>